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Алексей Колодезников о строительстве магистраль-
ных газопроводов, планах и перспективах

Магистральные газопроводы играют ключевую роль в обе-
спечении энергетической безопасности и экономического раз-
вития республики. Они являются основой газовой инфраструк-
туры, обеспечивая транспортировку природного газа от мест 
добычи до конечных абонентов.

Начало строительства третьей нитки магистрального газопро-
вода «Кысыл-Сыр - Мастах» уходит к 1999 году. И до 2014 года 
было построено и уложено 380 км. затем строительство было 
приостановлено, и на протяжении восьми лет этот вопрос не 
решался.

Строительство третьей нитки магистрального газопровода от 
поселка Кысыл-Сыр до села Мастах якутяне и газовики ждали 
почти десять лет. Но только в 2021 году благодаря Главе Якутии 
проект строительства обрёл реальные черты.

Алексей Засимович, расскажите про магистральный газо-
провод «Кысыл-Сыр - Мастах»

В апреле 2022 года в Якутии был дан старт одному из самых 
масштабных газовых проектов на Дальнем Востоке – нача-
ло строительство завершающего этапа третьей нитки маги-
стрального газопровода «Кысыл-Сыр - Мастах» протяжённо-
стью 84 километра. 

Для нас это особый объект. Ведь мы реализуем поручение 
Президента страны Владимира Владимировича Путина по 
социальной газификации и по поручению Главы Якутии Айсе-
на Сергеевича Николаева нам необходимо подключить к газу 
не менее 2000 домовладений. А это новые потребители, кото-
рых нужно обеспечить качественным, надежным газоснабже-
нием.

С тех самых пор в ежедневном режиме сотрудники Строитель-
но-монтажного управления, Управления добычи и транспорта 
газа и Линейно-производственного управления магистраль-
ных газопроводов компании «Сахатранснефтегаз» не смотря 
на вызовы природы проводят работы по строительству газо-

провода. 
На каком этапе сейчас работы?
На сегодняшний день мы полностью завершили линей-

ную часть работ и нам осталось сварить и уложить порядка 
4,5 километров газопровода, а 74 километра уже изолирова-
ны, прошли контроль стыков, забалластированы, уложены в 
траншею с обратной засыпкой. Параллельно на уложенных 
отрезках газопровода ведутся работы по очистке полости, ис-
пытанию на прочность и герметичность, а также собираются 
и монтируются крановые узлы и другие элементы газовой ин-
фраструктуры. 

Когда будет завершен объект?
В соответствии с планом-графиком производственных работ 

и поручением Главы Якутии Айсена Сергеевича Николаева в 
этом году «Сахатранснефтегаз» завершит работы и запустит 
газопровод в промышленную эксплуатацию. Это позволит по-
высить безопасность газоснабжения центральных и заречных 
районов республики»

Стоит отметить, что строительство третьей нитки было нача-
то в 1999 году и в течение 14 лет до 2013 года было построено 
380 км, а затем работы были остановлены из-за отсутствия фи-
нансирования. Незавершенным остался участок протяжен-
ностью 84 км. В апреле 2022 года работы были возобновлены. 
Это стало возможным благодаря проведённой с 2020 года ра-
боте команды правительства республики под руководством 
главы Якутии Айсена Сергеевича Николаева и депутата Госу-
дарственной Думы ФС РФ Галины Иннокентьевны Данчико-
вой. Тогда Айсен Сергеевич на совещании в Благовещенске 
озвучил перед Председателем Правительства России Миха-
илом Владимировичем Мишустиным вопрос обеспечения 
со стороны федерального бюджета средств на строительства
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завершающего этапа третьей нитки магистрального газопро-
вода «Кысыл-Сыр - Мастах».  

Он обосновал необходимость завершения строительства 
этого объекта как стратегически важного для безопасного га-
зоснабжения центральных и заречных районов республики, 
а также повышения пропускной способности. Председатель 
Правительства России и полномочный представитель Прези-
дента РФ по ДФО Юрий Петрович Трутнев поддержали обра-
щение Главы Якутии. И уже в 2021 году средства были предусмо-
трены в Законе о федеральном бюджете, который подписал 
Президент Российской Федерации Владимир Владимирович 
Путин. А в апреле 2022 года начаты работы по строительству 
газопровода.

Алексей Засимович, компанией также ведется строитель-
ство газопровода-отвода «Накынский поток». Как продвига-
ется его строительство? 

Строительства газопровода-отвода «Накынский поток» от 
Среднетюнгского газоконденсатного месторождения в Вилюй-
ском районе к объектам Нюрбинского горно-обогатительного 
комбината имеет протяженностью почти 170 километров. 

В первых числах апреля был на объекте и проверил ход работ. 
На данный момент сварено более 20 километров газопровода 
и параллельно ведутся работы по разработке траншеи и про-
светке стыков для укладки трубы. Всего после проверки каче-
ства стыков уложено более 18 километров газопровода. Также 
коллеги из Строительно-монтажного управления ведут работы 
по завозу необходимых материалов и проводят перебазировку 
техники и механизмов. Активно ведется подготовка к работам в 
летний период.

Какой эффект создаст подключения Нюрбинского горно-о-
богатительного комбината к газу?

Строительство магистрального газопровода до горно-обога-
тительного комбината имеет ряд положительных эффектов. 

Во-первых, это обеспечит надежное и бесперебойное снаб-
жение комбината газом, что необходимо для его стабильной 
работы. 

Во-вторых, использование газа в качестве топлива более эко-
логично по сравнению с другими видами топлива, такими как 
уголь или мазут. Это поможет снизить вредные выбросы в ат-
мосферу и принесет пользу экологии в данном районе. 

В-третьих, использование газа может привести к снижению 

себестоимости продукции комбината за счет более низкой сто-
имости газа по сравнению с другими видами топлива.

Напомним, что в свою очередь Глава Якутии Айсен Николаев 
и генеральный директор ПАО «АЛРОСА» Павел Маринычев в 
ходе сварки первого стыка отметили важность данного проекта 
не только для самой алмазной компании, но и для экономики 
всей республики.

«Это не только прекрасный проект с точки зрения экономики, 
экологической повестки. Я считаю, что это очень важный шаг 
для газификации нашей республики. Уверен, что «Сахатранс-
нефтегаз», получив необходимый опыт и компетенции при 
строительстве такого крупного объекта, сможет начать более 
активное освоение близлежащих территорий, в том числе га-
зификацию территорий Верхневилюйского района, Нюрбин-
ского района, а в последующем и Сунтарского района», - отме-
тил Айсен Сергеевич в октябре 2023 года.

Реализация этого проекта имеет важное значение для АЛРО-
СА. На Накынском рудном поле работает один из наиболее пер-
спективных и передовых наших производственных комплексов.

«Строительство газопровода к Накынской площадке позво-
лит нам уже с 2026 года перейти на более дешёвый и эколо-
гически чистый источник энергии, снизить как экономические 
затраты, так и выбросы в атмосферу. Объем поставки газа со-
ставит около 30 млн кубометров в год. Конечной точкой газо-
провода будет современная газопоршневая станция, выра-
батывающая порядка 70 млн кВт ч электроэнергии в год. Это 
обеспечит надежное и бесперебойное энергоснабжение и по-
селка, и нашей обогатительной фабрики. Сейчас действующее 
генерирующее оборудование останется на производственной 
площадке как резервное. Объемы использования нефти и ди-
зельного топлива кардинально снизятся», - сказал Павел Алек-
сеевич.

Отдельно стоит отметить, что работы были начаты в октябре 
2023 года со сварки первого стыка. Это стало возможным по ито-
гам проведенного тендера и подписанного контракта между 
газовой компанией и ООО «Якутская генерирующая компания» 
(входит в группу АЛРОСА) в целях повышения эффективности 
энергоснабжения Накынской производственной площадки. 
Для этого будет построена современная газопоршневая элек-
тростанция, которая будет работать на природном газе. В этом 
случае повысится не только эффективность самого комбината, 
но и будет сохранено экологическое благополучие вокруг про-
изводственных объектов.
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Владимир Иванович Линейцев завершение славной карьеры!
Владимир Иванович Линейцев — один из самых уважаемых 

работников национальной нефтегазовой компании «Сахатранс-
нефтегаз». Он посвятил свою жизнь работе в газовой отрасли, 
начав свой путь в 1978 году. За 46 лет работы Владимир Ивано-
вич прошёл путь от плотника до слесаря-ремонтника 6-го раз-
ряда линейно-эксплуатационной службы.

Родился Владимир Иванович в 1954 году в Забайкалье, окон-
чил среднюю школу и поступил в мореходное училище в г. На-
ходка. После службы в армии и работы на Машзаводе в Чите он 
отправился покорять Крайний Север. Здесь он устроился плот-
ником в предприятие «Холбос» в селе Качикатцы Орджоники-
дзевского (Хангаласского) района. Узнав о газификации края, 
Владимир Иванович перешёл работать в Цех по добыче газа.

Владимир Иванович с большой теплотой вспоминает первые 
годы своей работы.

«В то время, когда я только начинал свою трудовую деятель-
ность в газовой отрасли, «Якутгазпром» возглавлял Бак Васи-
лий Васильевич, а начальником ЛПУМГ был Алексеенко Ва-
силий Иванович.

В Якутии была построена только одна нитка газопроврода — 
это «Таас-Тумус-Якутск». И в 1974 г. запущена также одна нитка 
«Мастах-Берге-Якутск». Оборудование уже требовало замены, 
от Промышленного до Якутска стояли ручные задвижки, и мы 
по мере возможности производили их замену на пневматиче-
ские краны ДУ-700».

История становления Владимира Ивановича как одного из 
опытнейших работников отрасли тесно связана с развитием га-
зовой отрасли Якутии. Он принимал участие во всех сложных 
монтажных и ликвидационных работах, передавая свой опыт 
молодому поколению. Практически все руководители газовой 
отрасли прошли через наставническую школу Владимира Ива-
новича.

«Нам в те годы для остановки газа давали не более 12 часов, 
но мы справлялись за 8-10 часов. Ведь в наших климатических 
условиях каждая минута очень важна. В те времена работать 
было сложнее, у трубоукладчиков не было закрытой кабины, 

не было передвижных аварийных машин. Компрессора, сва-
рочные мы буксировали обычными машинами до места рабо-
ты. Все работы проводились вручную. 

В машинах делали самодельные печи на дро-
вах, кинешь три полена - жарко, прогорели - станови-
лось холодно. Поэтому постоянно подтапливали печи.  
Затем в 1980 году поселок Промышленный встал, руководство 
приняло решение построить СВГКМ «Мастах-Берге», и 1986 
году мы его запустили.

Сейчас, конечно, работать легче, кругом автоматика, прибо-
ры учета, хорошая связь, интернет. Появилось 5 опорных пун-
ктов, где можно отдохнуть. Раньше их было два: это опорный 
пункт «Лунгха» и опорный пункт «Берге».

Владимир Иванович за годы своей трудовой деятельности 
принимал участие в строительстве, запуске и обслуживании ма-
гистрального газопровода «Мастах-Берге - Якутск», «Кысыл-Сыр 
- Мастах», «Среднее-Ботуобинская ГКМ - Мирный», «Отраднин-
ское ГКМ - Ленск» и в строительстве газопроводов в заречном, 
центральном районе Якутии. 

В 2018 году за достигнутые трудовые успехи и многолетнюю 
добросовестную работу Владимир Иванович был награждён 
высокой федеральной наградой — Медалью за заслуги перед 
Отечеством II степени.

Также он является обладателем званий «Ударник XI пятилет-
ки», «Ударник коммунистического труда», неоднократным побе-
дителем соцсоревнований, отличником газовой промышлен-
ности республики, обладателем медали «За трудовые отличия».

В свободное от работы время Владимир Иванович любит раз-
гадывать кроссворды, читать художественную литературу, осо-
бенно историческую.

Завершение карьеры Владимира Ивановича Линейцева — 
это не просто уход на пенсию, это завершение целой эпохи в 
истории развития газовой отрасли Якутии. Его вклад в развитие 
отрасли неоценим, а его опыт и знания будут продолжать слу-
жить молодым поколениям газовиков.
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Программа социальной газификации 
активно реализуется на территории ре-
спублики, поэтому она стала настоящим 
спасением для многих жителей. Про-
грамма соцгаза обеспечивает возмож-
ность быстрого и удобного подключения 
домов к газоснабжению, что значительно 
улучшает качество жизни людей. 

Один из жителей СОНТ «Сатал» Алек-
сандр Сивцев, поделился своим опытом 
участия в программе. Он отметил, что, уз-
нав о программе из новостей, решил по-
дать документы непосредственно в офисе 
«Сахатранснефтегаз». Процедура оформ-
ления документов прошла быстро и без 
проблем, благодаря грамотной помощи 
специалистов службы единого окна. 

Сейчас дом Александра Сивцева уже 
газифицирован, и он выразил свою бла-
годарность за участие в программе соци-

альной газификации. Он подчеркнул, что 
это значительно облегчает его жизнь и 
помогает экономить средства. 

«Я очень рад, что стал участником про-
граммы социальной газификации. Это 
значительно облегчает жизнь и экономит 
средства», - подчеркивает Александр 
Сивцев. 

Программа социальной газификации 
действительно играет важную роль в по-
вышении комфорта жизни жителей ре-
спублики. Многие люди, подобно Алек-
сандру Сивцеву, получают возможность 
быстро и удобно подключить свои дома к 
газоснабжению, что несомненно улучша-
ет их жизнь. 

Житель СОНТ «Сатал» рассказал об участии в программе соцгаза

Инструктаж маневренных противопожарных групп: подготовка перед 
пожароопасным сезоном

Сегодня наши маневренные противопожарные группы 
прошли важный этап подготовки к предстоящему пожароопас-
ному сезону - инструктаж. Это мероприятие является неотъем-
лемой частью нашей стратегии по обеспечению безопасности 
и защите окружающей среды.

Большая часть территории нашей республики покрыта густой 
тайгой, что приводит к высочайшему риску возникновения лес-
ных пожаров. Каждый год в мае по всей республике объявля-
ется режим пожарной опасности, запрещается пал прошлогод-
ней травы, разведение открытого огня в лесной местности.

Работа с таким легковоспламеняющимся веществом как 
природный газ требует особого отношения к пожарной безо-
пасности. Потому в компании сформированы маневренные 
противопожарные команды, которые, при необходимости, мо-
гут мобильно передислоцироваться к месту возгорания для 
локализации и тушения пожаров, под руководством опытных 
пожарных. Быть в составе такой группы накладывает на работ-
ников компании дополнительные обязательства. Они должны 
знать методы и техники тушения очагов возгорания, уметь поль-
зоваться пожарным оборудованием, оказывать первую помощь 
пострадавшим.

Именно для изучения и закрепления необходимых навыков 
АО «Сахатранснефтегаз» совместно с Якутским отделением ФГУ 
«Авиалесоохрана» был организован инструктаж для личного 
состава маневренных групп. Инструктаж был проведен в фор-
мате тактико-специальных учений по приведению в готовность 
сил и средств к тушению лесного пожара. По легенде учений 
в 13:00 поступил сигнал об обнаружении возгорания в районе 
лесного массива около Якутского ГПЗ. Далее все действия были 
выполнены по многократно отработанным схемам: оповеще-

ние, сбор маневровых групп, выезд и прибытие к месту возго-
рания. Маневренные группы уложились в нормативы и к 14:00 
уже были на месте пожара, в полной экипировке, оснащенные 
всеми необходимыми средствами связи и индивидуальной за-
щиты.

Как отметил начальник службы ГО и ЧС АО «Сахатранснефте-
газ» Андрей Сивак, - «Инструктаж включал в себя обсуждение 
актуальных методов борьбы с лесными пожарами, обзор ново-
го оборудования и технологий, а также практические занятия. 
С каждым годом видно, что личный состав маневренных групп 
совершенствуют свои навыки, становятся все опытнее».

После тушения условного очага возгорания опытные специ-
алисты Авиалесоохраны провели инструктаж для бойцов ма-
невренных групп по тушению пожаров в условиях лесистой 
местности. Инструктора парашютно-десантной пожарной служ-
бы ЯО ФГУ «Авиалесоохрана» провели с нашими работниками 
психологическую подготовку, рассказали, как действовать при 
пожаре и чего нельзя делать ни в коем случае, а также на прак-
тике показали как пользоваться пожарным оборудованием, ка-
кие есть хитрости при работе с пожарным топором, о челноч-
ном методе передачи воды на большие расстояния. Тушение 
лесных пожаров имеет свою специфику и имеет много отличий 
от обычных пожаров. Бойцы парашютно-десантной пожарной 
службы ЯО ФГУ «Авиалесоохрана» с удовольствием делились 
своим обширным опытом с нашими работниками, у каждого их 
них за плечами не один вылет на тушение лесных пожаров.

В целом, учения прошли очень познавательно, все участники 
получили ценные знания и навыки, которые помогут им эффек-
тивно реагировать на вызовы природы.
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Новые победители конкурса «Лучший работник месяца»
Национальная нефтегазовая компания «Сахатранснефте-

газ» старается всегда развивать и поддерживать корпора-
тивный дух среди сотрудников. Данные мероприятия по-
могают сотрудникам лучше узнать друг друга, укрепляют 
дружеские отношения.

Все эти усилия направлены на то, чтобы создать благопри-
ятную атмосферу в коллективе, повысить мотивацию со-
трудников и улучшить работу компании в целом. Корпора-
тивный дух играет важную роль в успехе компании, поэтому 
«Сахатранснефтегаз» уделяет этому аспекту особое внима-
ние.

Итоги конкурса:
В Управлении газораспределительных сетей АО «Саха-

транснефтегаз» стали работники Службы по техобслужива-
нию газового оборудования: 

- Тарасов Петр техник-инженер рассказал, что в свобод-
ное время занимается плетением различных корзин из га-
зеты, созданием модульного оригами, якутских обереги из 
волос лошади, а также создает украшения из бисера и раз-
личные шкатулки из ткани.

«Заниматься творчеством я стал еще со школьной скамьи. 
Мне нравится создавать новые невероятные вещи своими 
руками», - сказал Петр Тарасов. 

Также он поделился своими впечатлениями о рабочих 
буднях. 

«За время работы от коллег я узнал много интересного о 
своей профессии, как можно решать трудные и ответствен-
ные задачи. Я хочу, чтобы люди ценили наш труд, чтобы они 
относились ответственно к вопросу газоснабжения нашего 
города», - сказал техник-инженер.

- Прокопьев Олег техник рассказал о том, что в свобод-
ное время любит заниматься спортом и активными видами 
спорта. 

«Прежде всего для меня спорт является неотъемлемой 
частью моей жизни. Я всегда стараюсь проводить время 
с пользой: прогулка на природе, катание на велосипеде в 
парке», - рассказал Олег Прокопьев.  

Также лучшими работниками стали сотрудники Горного 
эксплуатационного газового участка УГРС АО «Сахатрансне-
фтегаз».

- Гаврил Потапов водитель рассказал о том, что в свобод-
ное время любит проводить с друзьями и семьей на приро-
де. 

«Мне очень нравится проводить время на природе, осо-
бенно во время сезона охоты», - сказал Гаврил Потапов.  

Он также добавил, что охота для него не только способ от-
дохнуть и насладиться природой, но и возможность прове-
сти время с друзьями и просто отдохнуть от городской суеты.

Кроме охоты, Гаврил любит гулять по лесу, собирать грибы, 
рыбачить и просто наслаждаться тишиной и красотой при-
роды. Он уверен, что время, проведенное на свежем возду-
хе, помогает ему расслабиться и зарядиться новой энергией 
для будущих рабочих будней.

- Николай Андреев слесарь по эксплуатации и ремонту 
газового оборудования рассказал, что в свободное время 
любит проводить в кругу близких и друзей. Он часто орга-
низует походы на природу, пикники или просто уютные по-
сиделки в домашней обстановке. Николай также увлекается 
спортом и часто играет в футбол или баскетбол с друзьями. 
В свободное время он также любит читать книги, смотреть 
фильмы.
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В Управлении по сбытовой деятельности лучшим техни-
ком-кассиром стала Анна Охотина техник-кассир.  В свободное 
от работы время она увлекается фотографией. 

 «Мне нравится, что с помощью фотографии, я могу переда-
вать красоту момента», - сказала специалист. Также лучшим 
специалистом стала Семенова Наталья специалист Управле-
ния по сбытовой деятельности АО «Сахатранснефтегаз». 

В Линейно-производственном управлении магистральных 
газопроводов АО «Сахатранснефтегаз» определили лучших 
операторов: Сергей Ананьев оператор ПАГЗС. 

Сергей Ананьев свободное время любит проводить с семьей 
и друзьями, а также любит ходить на охоту и рыбалку. 

А также Денис Литвинов оператор ПАГЗС, который поделил-
ся своими впечатлениями от участия в конкурсе. 

«Мне очень понравилось принимать участие в данном кон-
курсе. Благодаря этому опыту, я теперь точно знаю на какие 
моменты в работе необходимо обратить внимание», - расска-
зал оператор. 

Поздравляем всех победителей конкурса за их труд и предан-
ность делу. Надеемся, что каждый из вас может стать следую-
щим лауреатом в конкурсе «Лучший работник месяца» и внести 
свой вклад в развитие нашей компании.

На реке Кэнкэме сотрудники Линейно-производственного 
управления магистральных газопроводов АО «Сахатранснефте-
газ» провели субботник.

На месте была задействована спецтехника: бульдозер и экска-
ваторы Урал для расчистки участка.  

Как сообщил главный инженер Линейно-производственного 
управления магистральных газопроводов АО «Сахатранснефте-
газ» Павел Ксенофонтов, работы проводились в целях миними-
зации воздействия на природу.

«Сотрудники компании выполняли работы в рамках плана по 
обеспечению безопасности окружающей среды», - сказал Па-
вел Валерьевич.

Национальная нефтегазовая компания «Сахатранснефтегаз» 
всегда ставит приоритетом экологическую безопасность. После 
завершения работ участок был восстановлен. 

Напомним, что в 2021 году по итогам XV Республиканской 
экологической акции «Природа и мы», организованной Мини-
стерством экологии, природопользования и лесного хозяйства 
Республики Саха (Якутия), компания «Сахатранснефтегаз» при-
знана лучшим предприятием-природопользователем.

«Сахатранснефтегаз» расчистил реку Кэнкэмэ

щим лауреатом в конкурсе «Лучший работник месяца» и внести 
свой вклад в развитие нашей компании.
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В настоящее время, где здоровье и благополучие сотрудни-
ков становятся всё более важными аспектами успешной работы 
компании, развитие спорта и физической активности становит-
ся неотъемлемой частью корпоративной культуры многих ор-
ганизаций. Национальная нефтегазовая компания «Сахатранс-
нефтегаз» осознавая значимость здорового образа жизни для 
своих работников, активно внедряет спортивные программы и 
инициативы.

Одной из ключевых задач корпоративной программы сохра-
нения и укрепления здоровья является привлечение работни-
ков к регулярным занятиям спортом. Это достигается через ор-
ганизацию корпоративных соревнований, спортивных клубов 
и секций, а также через поддержку участия сотрудников в го-
родских и республиканских спортивных мероприятиях.

Кроме поддержки традиционных видов спорта компания ак-
тивно развивает и поддерживает такие направления, как на-
стольный теннис, плавание, йога, пилатес и даже киберспорт. 
Это позволяет сотрудникам выбрать тот вид спорта, который им 
наиболее интересен и подходит по уровню подготовки. О том, 
как развивается спорт в компании нам рассказал чемпион по 
настольному теннису, администратор системы управления сети 
передачи данных Сергей Максимов.

«Важно понимать, что развитие спорта в компании - это не 
только способ укрепить физическое здоровье работников, но 
и возможность развивать командный дух, лидерские качества 
и умение работать в команде. АО «Сахатранснефтегаз» со-
вместно с ЯРО НГСП России регулярно проводит спортивные 
состязания для работников нефтегазовой отрасли. Любой же-
лающий может найти для себя тот вид спорта, который ему по 
душе», - сказал Сергей Владимирович. 

Серебрённый призер соревнований по шашкам, советник ге-
нерального директора Василий Амбросьев отмечает, что бла-
годаря поддержке спорта, они имеют возможность заниматься 
любыми видами спорта, участвовать в корпоративных соревно-
ваниях и поддерживать физическую форму. Ведь это не только 
улучшает самочувствие, но и повышает мотивацию и продук-
тивность на работе. 

«Шашки – это не просто игра, это инструмент, который может 

принести значительную пользу на работе. Оно способствует 
улучшению концентрации, развивает стратегическое мышле-
ние, повышает стрессоустойчивость и как итог улучшает па-
мять. Хочу отметить, что игра в шашки может стать полезным 
дополнением к любой профессиональной деятельности, по-
могая развивать важные навыки и качества, необходимые для 
успешной карьеры», - поделился Василий Алексеевич. 

Кроме этого в компании проходят нестандартные спортивные 
соревнования. В целях увеличения физической активности ра-
ботников был организован конкурс «Шаг к победе» победите-
лем стала секретарь руководителя Плотникова Таисия. За неде-
лю она сделала 141893 шага. 

«Я уверена, что подобные спортивные события играют важ-
ную роль в популяризации здорового образа жизни и в при-
влечении людей к активным видам спорта. Надеюсь, что в 
будущем мне удастся снова принять участие в подобном со-
ревновании и, возможно, даже улучшить свой результат!», - от-
метила Таисия Игоревна.

Недаром корпоративный спорт становится всё более попу-
лярным среди компаний, которые стремятся поддерживать здо-
ровый образ жизни своих сотрудников и укреплять командный 
дух. Одним из самых доступных и увлекательных видов спорта 
является мини-футбол.

Мини-футбол — это динамичная и азартная игра, которая тре-
бует от игроков быстроты реакции, ловкости и стратегического 
мышления. Она идеально подходит для корпоративных сорев-
нований, поскольку позволяет участникам проявить свои луч-
шие качества и получить удовольствие от игры.

В компании «Сахатранснефтегаз» мини-футбол стал неотъ-
емлемой частью корпоративных состязаний, капитан команды 
УГРС Герман Максимов отмечает: «Мини-футбол — это не просто 
игра, это возможность для наших работников лучше узнать друг 
друга, научиться работать в команде и достигать общих целей». 

 

«Сахатранснефтегаз»: Спорт – это неотъемлемая часть корпоративной программы 
компании


